

# めざせ！タンチョウ博士！ミッション完了！

1月18日(土)に鶴居・伊藤タンチョウサングクチュアリでこどもエコクラブくしろのみんなと一緒にセカンドミッションを行いました。

館内でタンチョウについてお勉強をしたあと、給餌の観察をしました。わからぬことや不思議に思ったことを講師の原田さんにたくさん質問し、レンジャーのみんなは『タンチョウ博士』になりました。

今回学んだことを家族のみんなやお友達にも教えてあげてくださいね。

／ なかなか重たいぞ…。 ／



タンチョウの重さ  
を体験！  
実は、約6kgもある  
そうです！



山形県の鶴岡市や  
京都府の舞鶴市など  
どの『鶴』が付く  
地名は、昔鶴がいた  
証拠だそうです。

レンジャー7名、エコクラブ3名が参加してくれました



タンチョウの羽を  
さわる特別な体験を  
しました♪



タンチョウは凍  
らない川の中で  
寝ます。理由は、  
川の中は暖か  
く、敵にも襲われ  
にくい場所だからです。



✿講師の原田さんよりメッセージ✿

またいつでも鶴居・伊藤タンチョウサングクチュアリに来てください。

そして、館内に入り「こどもレンジャーです！」と声をかけてくれるうれしいです。

釧路湿原国立公園連絡協議会事務局（釧路市役所環境保全課内）

〒085-8505 釧路市黒金町7丁目5番地 ☎0154-31-4594